

## Inauguran Importante Proyecto de Borde Costero en la Localidad de Iloca con Inversión de Más de 4.500 Millones de Pesos

En una emotiva ceremonia celebrada este martes en la localidad costera de Iloca, comuna de Licantén, se inauguró oficialmente un nuevo tramo de borde costero, una significativa obra de infraestructura que implicó una inversión superior a los 4.500 millones de pesos por parte del Ministerio de Obras Públicas (MOP).

Este nuevo ordenamiento del borde costero abarca un total de 1.300 metros lineales e incluye paseos peatonales, miradores, sombraderos, mobiliario urbano e iluminación, todo pensado para poner en valor el entorno natural y promover la seguridad y

el acceso inclusivo para residentes y visitantes.

“Estamos aquí como alicantinos y como Estado, reafirmando nuestro compromiso con el desarrollo equitativo de los territorios. Este proyecto no solo mejora la calidad de vida de las comunidades costeras, sino que también abre nuevas oportunidades para el turismo y la economía local”, destacaron las autoridades presentes.

Además, se anunció que esta obra contempla una segunda etapa, que permitirá seguir ampliando la infraestructura turística y comunitaria de la zona, consolidando a Iloca como un destino costero

estratégico para la Región del Maule.

“Estas son las obras que permiten avanzar. El Estado de Chile está comprometido con sus comunas, y esta es una muestra concreta de cómo el Ministerio de Obras Públicas aporta al desarrollo integral de los territorios. Agradecemos el trabajo dedicado de los funcionarios, de la empresa constructora y de todas aquellas personas que, aunque no visibles hoy, aportaron su grano de arena para que este proyecto sea una realidad”, señalaron.

Con esta inversión, el Gobierno de Chile ratifica su política de descentraliza-



ción y equidad territorial, impulsando obras públicas que mejoran el bien-

estar de las comunidades y dinamizan sus economías.